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Frau Bezirksbürgermeisterin Miriam Scherff der 
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Große Anfrage 

 
 
Es informiert Sie 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

 
 
Heinz-Georg Zehnpfennig  
 
11.08.2021 
 

VO/1166/21 
öffentlich 

 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

18.08.2021 BV Cronenberg 
 
 
 

Unterkohlfurth Anfrage LINKE 
 
 
 

Bereits am 15.3. hat die Polizei Cronenberg das Ordnungsamt der Stadt Wuppertal über eine 
Eigenermächtigung des Anwohners des Hauses Nr. 70 in der Unterkohlfurth informiert. Es handelt 
sich um Stein-/ Betonklötze, die am Fahrbandrand eigenmächtig positioniert wurden und damit 
immer wieder gefährliche Situationen heraufbeschwören. Die Polizei hat das Ordnungsamt 
aufgefordert zeitnah einen Rückbau vorzunehmen bzw. zu veranlassen. Bis heute ist nichts 
passiert. Gibt es dafür sachliche Gründe? 
 
 
H.-G. Zehnpfennig 
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